

Jueves 24 de Octubre de 2024

EL LONGINO

www.diariolongino.cl



Cristián Núñez

desde el trabajo de prensa al Concejo Municipal de Iquique

Con más de 23 años trabajando en Radio, y cerca de 15 dedicados a la información regional, tanto como corresponsal de prensa como haciendo distintos espacios radiales, lo que lo ha llevado a conocer a cabalidad el territorio y la ciudad de Iquique con sus problemáticas y virtudes.

más inteligente. Una ciudad para las personas. Un Iquique para vivir mejor.

¿Cuál es tu propuesta, sabiendo que como Concejal las atribuciones son algo limitadas?

El Municipio Iquique posee un presupuesto anual cercano a los \$50 mil millones y la ciudadanía no conoce lo que se está haciendo, y lo que se proyecta desde la administración. Mi propuesta desde el Concejo Municipal de Iquique será acercar nuestro Municipio a la ciudadanía y llevar las preocupaciones de las iquiqueñas(os) hasta el Concejo para solucionar las problemáticas que aquejen a los barrios.

Principalmente apoyaré proyectos para mejorar la seguridad, la salud, el cuidado del medioambiente y el ordenamiento de la ciudad. Hacer de Iquique una ciudad más amigable, para las personas, tener una mejor ciudad. Propondré ideas y proyectos para convertir nuestros barrios en espacios

amables, seguros y bonitos.

¿Qué áreas serán las que tendrán mayor énfasis en tu proyecto como Concejal de Iquique?

Lo primero es la Seguridad. Debemos fortalecer el Departamento de Seguridad Pública, con más vehículos motorizados, y también con más personal municipal en bicicletas y motos recorriendo la ciudad. Mejorar espacios públicos, parques y plazas con mayor iluminación, áreas de esparcimiento y lugares como pulmón verde en los barrios. Debemos instalar casetas o contenedores en los barrios que funcionen como oficina municipal para trámites, solicitudes, requerimientos y otros que necesite la ciudadanía. Estas casetas de Seguridad Pública 24/7 deben estar en sectores estratégicos de la ciudad y marcar presencia en un trabajo coordinado con las policías y la Delegación Presidencial. En Salud debemos terminar con las filas de

madrugada en centros de salud y consultorios, habilitando alguna aplicación para pedir hora, exámenes y especialidades. Desde la Farmacia Municipal debemos entregar medicamentos a domicilio para los adultos mayores de la ciudad, también con aplicación y web. Propondré la construcción al menos 3 nuevos centros de salud para distintos sectores de la ciudad. Tenemos que reactivar las Clínicas Móviles que por años han estado abandonadas, acercarla a la población en el borde costero y poblaciones.

Tenemos que acercar el Municipio a la ciudadanía, debemos realizar las sesiones del Concejo en los barrios para conocer de primera fuente las demandas de los iquiqueños, en especial cuando algún sector tenga alguna problemática en particular. Tenemos que comunicar de mejor forma e informar lo que se trata y proyecta desde el Municipio. Que la población tenga participación real, más allá de los tecitos en tiempos de campaña. Se tiene que mejorar el sitio web del Municipio, para que desde ahí se realicen la mayor cantidad de tramites posibles.

Propondré al nuevo alcalde que trabajemos en la proyección de un nuevo Edificio Municipal para la creación de un nuevo barrio cívico, junto con activar como nuevas dependencias las casas y casonas pertenecientes al Municipio.

¿Qué te motivó a ser candidato a Concejal?

Estoy convencido que se puede hacer mucho más, que se pueden mejorar los espacios públicos y los barrios para nuestros hijos y nietos. Es un trabajo que tiene metas a mediano y largo plazo, pero que debemos hacer para mejorar la ciudad. Conozco Iquique, no es solo en lo geográfico, sino que esencialmente su gente, sus barrios, los dolores y anhelos de cientos y miles de vecinos en nuestra ciudad, deseos de ver mejorados sus espacios y su entorno. He conocido el dolor de perderlo todo en una tragedia evitable, en una catástrofe natural

y también ese dolor de espera por una vivienda, por un parque, por un recinto deportivo o por una lucha que a veces no es escuchada desde las autoridades.

Quiero ser Concejal para apoyar proyectos que sean un real aporte a la ciudad, y propondré también lo que siento que la ciudad necesita. Quiero acercar la labor municipal a la ciudadanía, reencantar con lo que podemos hacer desde esta posición y tomar decisiones juntos con los vecinos y vecinas para un Iquique más ordenado, más limpio, con mejor salud y mejor seguridad en los barrios. Un Iquique moderno, de economía sostenible, una ciudad